

L'Eclaireur du Gâtinais, 16 novembre 2015

Cérémonies du 11 novembre

Plus que jamais un message de paix

Les commémorations du 11 novembre, envoient un message de paix, perpétuent le devoir de mémoire, alors même que se tramait un attentat des plus meurtriers et barbare sur la capitale.

À Gy-les-Nonains et Château-Renaud, les enfants des écoles entonnaient la Marseillaise devant le monument aux Morts pendant qu'à Saint-Germain-des-Près, le sénateur Jean-Pierre Sueur, accompagné des conseillers départementaux Frédéric Néraud et Corinne Melzassard, se recueillaient aux côtés du maire de la commune et de ses habitants.

À Saint-Firmin-des-Bois, les enfants ont distribué le journal qu'ils ont fait pendant le temps d'accueil

périscolaire, le « petit-fils du Gafouilleur », descendant du « Gafouilleur », journal satirique écrit par les Poilus. Ils ont ainsi égrené les noms des morts et disparus de la commune en 14/18.

À voir également à la salle des fêtes : une exposition sur le rôle des femmes dans l'agriculture, dans les usines d'armements, et dans le soutien aux blessés. Sans oublier « la polémique » Mata Hari et la prostitution légale. Bref une exposition utile pour ne pas oublier que les femmes ont également tenu un rôle essentiel pendant les guerres déclatées par les hommes.

Dépôt de gerbe, place de Gaulle, par le maire Christophe Bethoul en présence des conseillers départementaux Frédéric Néraud et Corinne Melzassard, et du sénateur Jean-Pierre Sueur.

